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Etaient présents :  
 

- M. C. GAUTIER, DDEN 
 
 
Représentants de la municipalité 

- Mme E. PINEAU 
- M. A. DOUILLARD 

 
 
Enseignants: 

- Mme E. GREGOIRE Mme P. MARCHAND 
- Mme S. CHARDON Mme B. TROUVE 
- Mme S. COUTEAU Mme I. DICI 
- Mme I. De KERVILER Mme E. BIGEARD 
- Mme N. ROUET M. T. RAYNOND 

 
 
Représentants de parents d’élèves : 

- M. D. BAILLY Mme L. LETONDEUR 
- M. F. BIRONNEAU M. X. SADOCK 
- Mme A. BOURASSEAU Mme C. SOUFI 
- M. J. GAS M. Q. VILLENEUVE 
- Mme C. LARONCE  

  
  

 
Etaient excusés : 
 

- M. P. DOURIAUD, IEN 
 
 
 
 

 
 
 
 

- Mme A. JOUET 
- Mme M. PESTEL 

 
 
 
 
 
 

- Mme O. ANDRIEU 
- Mme A. COTTEREAU 
- M. P. GORSIC 

 
Non excusé : 

- M. J. COMÈS 

 
 
Le compte-rendu du précédent conseil d’école a été validé. 

 

1. Organisation de la rentrée  
Mme Nicole VIOLLEAU fait valoir ses droits à la retraite et sera remplacée. Le Conseil d’école la remercie 
pour son engagement en faveur de l’école et la qualité du travail réalisé. 
Les enseignants ont pu donner leur avis sur le nouveau recrutement à partir de courriers reçus. La 
nouvelle ASTEM sera recrutée en tant que contractuelle. 
Céline RAUTUREAU sera titularisée à la rentrée prochaine. 
 
Mme Emilie BIGEARD sera à 75% et assurera les compléments de service de Mme TROUVE et de M. 
RAYNOND. 
Mme Stéphanie COUTEAU sera à 75% mais Mégane PESTEL, ayant obtenu sa mutation dans un autre 
département, n’effectuera donc plus son complément de service. Nous aurons le nom de la personne 
nommée au cours du mois de juillet. 
 
La répartition prévue est la suivante : 
TPS-PS : Mme GREGOIRE + Mme BOUGEOIS 
PS-MS : Mme JOUET + nouvelle ATSEM en cours de recrutement 
MS-GS : Mme COUTEAU + Mme RAUTUREAU 
GS : Mme CHARDON + Mme BERTHELOT et Mme MERCIER 
 
CP : Mme De KERVILER 
CP/CE1 : Mme ROUET 
CE1/CE2 : Mme MARCHAND  
CE2/CM1 : Mme TROUVE et Mme BIGEARD 
CM1 : Mme DICI 
CM2 : M. RAYNOND et Mme BIGEARD 

 
Les listes des classes seront affichées le mercredi 31 août. 

 

 



2. Activités 
 
Prévention sur la drogue 
Un membre du Rotary Club est intervenu le vendredi 29 avril pour sensibiliser les élèves de CM2 aux 
dangers de la drogue avant leur rentrée dans le secondaire. Les élèves ont pu échanger avec l’intervenant 
après avoir visionné un film montrant le harponnage d’un dealer, la dépendance, l’évolution du 
comportement des animaux drogués et de celui de leurs maîtres… 
 
Prévention sur le harcèlement 
De janvier à mai, Mme TROUVE a relevé des propos sexualisés de la part de certains élèves de son 
groupe de CE2. Ces propos vulgaires, traitant du corps, isolés, ont pris de l'ampleur. Un courrier a été 
envoyé à l’ensemble des familles de l’élémentaire. Les enfants responsables ont donc fait l'objet de 
mesures spécifiques. Et le groupe tout entier de CE2 bénéficie depuis juin, - par le biais de deux 
intervenants extérieurs - de  séances d'Education Morale et Citoyenne, afin d'entamer une réflexion sur la 
violence verbale et le respect. 
 
 
Matinées « passerelle » 
Les élèves peuvent faire leur entrée en TPS ou en PS, soit en septembre, soit en janvier, soit en avril. A 
chaque fois, en amont, des matinées d’accueil sont proposées aux familles. Les enfants du Multi-accueil 
viennent également à l’école avec une éducatrice. 
Ces matinées permettent aux enfants de découvrir un nouvel environnement, aux parents de se rassurer et 
à l’enseignante de prendre contact avec ses futurs élèves et leurs parents. La rentrée est ainsi mieux 
préparée. 
Fin août, des temps de rencontre parents-enfants-école sont également mis en place. 
 
 
Liaison GS-CP 
Début juillet, les GS partageront des temps de cour et de classe en CP afin de découvrir les futures 
maîtresses et le matériel utilisé (TNI). Cette liaison permettra de rassurer les élèves sur le passage entre la 
maternelle et l’élémentaire. 
 
 
Stagiaires BPJEPS 
L’école a participé à la formation et à la validation de futurs éducateurs sportifs, 6 séances pour les classes 
de CE1-CE2, CE2-CM1, CM1-CM2, CM2. En fonction des classes, les élèves ont pratiqué le disc golf, des 
activités athlétiques, le kin ball, le basket ou le floor ball. 
Ces interventions de qualité permettent un autre regard sur les élèves. 
 
 
Jeux d’orientation 
Le jeudi 16 juin, la maternelle a participé à l’opération « Les maters en jeux » de l’USEP. Cette initiative 
consistait à découvrir les jeux d’orientation au stade de foot. L’école remercie les animateurs et les 
nombreux parents accompagnateurs. 
 
 
Exposition Artothèque 
Fin avril – mi-mai, l’école élémentaire a accueilli 6 œuvres de l’artothèque de la Médiathèque Benjamin 
RABIER, sur le thème du « Voyage dans l’art – aller-retour ». Un médiateur artistique a abordé le voyage à 
travers des photographies, un fond de carte, une peinture et même un acrostiche. 
Les enseignants souhaitent pouvoir réaliser un espace dédié aux expositions. 
 
 
Prévention routière 
La prévention routière s’est poursuivie pour les CM2 par du vélo sur piste. La sortie sur route n’a pu se 
tenir, faute de préventeur à la Roche agglomération. 
 
 
Le passeport civique en lien avec la municipalité 
Les enfants de CM2 doivent valider cinq ateliers (rencontre avec les pompiers, la gendarmerie, les anciens 
combattants, participation aux cérémonies officielles…). À chaque atelier validé, un tampon est apposé sur 
leur carte. Quand cinq activités sont réalisées, un diplôme est remis à l’élève pour valoriser son 
engagement civique. 
 
 
 
 
 



Concert « Petit Gédéon » 
Les élèves des classes de CM1-CM2 et de CM2 ont chanté avec la chorale du collège Renoir le jeudi 9 
juin, à la salle du Moulin Rouge. Cette participation s’intègre au dispositif de la liaison CM2-collège. Cette 
liaison a permis aux enfants d’apprendre à chanter ensemble, s’écouter…  
Le concert « Petit Gédéon » a débuté par des pièces musicales jouées par la classe orchestre du collège 
Renoir. Depuis novembre 2021, des élèves non musiciens et éloignés du monde de la musique suivent 
des cours donnés par des professeurs du conservatoire. 
Pour information, la chorale Gédéon regroupe plusieurs chorales de collèges du Pays Yonnais. 
 
 
Classe découverte 
La classe découverte « Les plages du débarquement en Normandie » a eu lieu du 30 mai au 2 juin. 
Réalisée sur un rythme soutenu, elle a permis aux élèves de CM1 et de CM2 de visiter des mémoriaux, 
des musées… Ils ont été intéressés. Le char à voile et le Mont Saint-Michel ont été très appréciés.  Un 
grand remerciement aux parents accompagnateurs. 
 
 
Sortie sur les métiers 
La classe d’Anne JOUET est allée dans le bourg à la découverte des métiers. Elle a pu visiter le fournil de 
la boulangerie DEROCQ. 
 
 
Sortie au Château des aventuriers 
Pour achever en beauté leur année sur le thème des héros, les élèves de la TPS à la GS sont allés passer 
une journée entière au Château des Aventuriers d'Avrillé. 
Le mardi 14 juin, les 96 élèves de la maternelle sont devenus des petits explorateurs se lançant sur la piste 
des dinosaures puis des pirates à la recherche d'un trésor. 
Résolution d'énigmes, randonnées en forêt, jeux autour de l'univers des contes...la journée fut riche en 
découvertes et en beaux moments conviviaux.  
 
 
Sortie aux Sables-d’Olonne 
Jeudi 30 juin, les CP-CE1-CE2 se rendront aux Sables d’Olonne. Ils visiteront le zoo, l’île PENOTTE et 
feront des jeux sur la plage. 
 
 
Vote des Incorruptibles 
Après avoir lu et travaillé sur les livres de la sélection des Incorruptibles de cette année, les élèves ont voté 
(urne, isoloir et dépouillement pour plusieurs classes) pour leur livre préféré. Dans certaines classes, les 
élèves qui se sont le plus investis dans ce travail seront récompensés par une coupe. 
 
 
Opération basket-école 
L’éducateur sportif de basket du VBV n’a pas pu assurer ses interventions. Son travail l’en a empêché. 
 
 
Fête d’école 
Les élèves préparent de nouveau la fête d’école qui aura lieu le vendredi 24 juin à 19h. L’amicale Laïque 
organisera un repas champêtre pour clôturer la soirée. 
 
 
Intervenants en éducation musicale et artistique 
Il est demandé à la mairie d’étudier la possibilité de mettre en place des intervenants en musique, en 
chant, en danse… comme le faisait autrefois le Conseil Départemental. Ces interventions pourraient peut-
être s’intégrer au PEDT. 
 

 

3. Travaux 
Aménagement du parking 
Le parking a été livré avec quelques semaines de retard et les plantations se feront à la Toussaint. 
Il donne satisfaction en répondant aux objectifs suivants : 
- offrir davantage de sécurité aux enfants comme aux parents ; 
- fluidifier la circulation ; 
- favoriser d’autres modes de déplacement ; 
- offrir un cadre agréable. 
Merci à la mairie, aux représentants de parents et au DDEN pour leur investissement (humain et/ou 
financier). 
 



Nous rappelons que le stationnement devant l’école maternelle est réservé aux personnes handicapées. 
Comme il n’est pas respecté, il pourra faire l’objet de contrôles inopinés. 
 
Nettoyage des façades 
Le nettoyage prévu en fin d’année 2021 n’a toujours pas été effectué. Actuellement, la municipalité fait 
face à un souci de recrutement au service technique. Pour l’instant, seuls les travaux de l’été seront faits. 
 
 
Fuite d’eau 
Cette année, la classe de Mme COUTEAU a connu des fuites d’eau à cause de chéneaux bouchés. 
La classe de M. RAYNOND a subi deux épisodes de fuite d’eau. Ce n’est pas la première année que cela 
se produit. L’école demande à ce qu’une résolution définitive soit apportée. Peut-être que la responsabilité 
décennale peut être activée. 
 
 
Toilettes de la maternelle 
Les séparateurs de toilettes pour les classes de Mme JOUET et de Mme GREGOIRE  ont été validés. Ils 
seront posés au plus tard la première quinzaine de septembre. 
Les changements de toilettes pour la classe de Mme JOUET semblent techniquement difficiles. M. 
GAUTIER va se renseigner. 

  
 

 

4. Divers 
Stores 
Avec la période caniculaire passée et des canicules de plus en plus fréquentes et tôt dans l’année, les 
températures des classes montent fortement. 
Mme COUTEAU a enregistré une température de 34°C à 8h15. Après ouverture des portes, la 
température avait baissé à 31°C. A midi, il faisait 35°C malgré la fermeture de toutes les ouvertures et des 
rideaux. Aucun courant d'air possible ! La température est montée à 37-38°C l’après-midi. Mme COUTEAU 
a dû changer de classe, ce qui n’est pas pratique. 
 
Classe de Mme CHARDON, 36°C à 18h30. 
 
Il faudrait réfléchir à trouver des moyens pour baisser les températures des classes et permettre ainsi aux 
élèves d’étudier sereinement. 
 
Aucun système de ventilation ou de climatisation n’est installé. Un père d’élève en a apporté pour la classe 
de son enfant. 
Une réflexion est à mener sur cet épisode caniculaire qui est amené à se répéter : un ventilateur par 
classe, des volets, des fontaines d’eau froide…. 
 
Questions supplémentaires : 

 PPMS attentat : Monsieur le DDEN propose de fournir à la mairie le fruit de sa réflexion. 

 Monsieur le DDEN demande à ce que les devises de la République et le pavoisement soient 
apposées sur le fronton de l’école, conformément à la loi.  

 Un système de vidéo protection est prévu aux abords de l’école. 

 La municipalité a prévu de remettre une calculatrice à chaque élève de CM2 en fin d’année 
scolaire. 

 L’annulation des repas avant 6h du matin reste compliquée pour les familles. La municipalité est 
toujours en négociation avec la société API pour revoir ce système. Problématique liée à l’heure 
d’annulation des repas et aux dysfonctionnements du site de réservation : beaucoup d’enfants sont 
envoyés à la cantine sans que leurs parents aient payé les repas. Si besoin, les parents peuvent 
signaler leur bonne foi auprès de la mairie. 

 Episode des troubles gastriques : le bilan de l’enquête de l’ARS auprès du restaurant scolaire 
révèle une hygiène satisfaisante ; une croûte de fromage a été identifiée comme source probable 
du problème. Une mesure rectificatrice a été apportée par le restaurant scolaire en lien avec la 
mairie. 

 
Le Maire  Le président, 
 Le directeur 

 

 

Le DDEN Un représentant des parents d’élèves 


